
Rundbriet 2011

Go-Verband NRW e.V.
Liebe Go-Freunde und Freundinnen,
zusammen mit dem Beginn des neuen Jahres gibt es nun einen
neuen Vorstand.
\Mr freuen uns alle sehr über die (wieder-) wahl und werden unser
Bestes geben, damit der Landesverband NRW weiterhin so gut läuft
wie es momentan der Fall ist. obgleich dies eine große Aufgäbe ist,
sind wir zuversichtlich diese und auch weitere Rutgaoen, diiauf uns
zukommen werden, zu bewältigen und an ihnen zu wachsen.
Wr haben uns als Ziel gesetä die Jugend und somit den Go_
Nachwuchs verstärkt zu fördern, sowie 

-Go 
generell bekannter in

Deutschland zu machen.
Mit Freude blicken wir auf die kommenden Jahre, die uns allen
hoffentlich viel spaß, viel Neues und viel Erfahrung bringen werden.
Mit freundlichem Gruß,
MarcelSeidler

Der (neue) Vorstand des Go-Verband NRW
Marcel Seidler (Präsident)

Neustraße 30
45891 Gelsenkirchen
0163 - 24 00 374
lv-nrw@dgob.de

Andreas Ensch (Schatzmeister).
Carina Tepper
Georg Kaczmarek (2. Vorsitzender/Sch riftfüh refl,
Kim Wiefelspütz
Lukas Krämer
Martin Hershoff
Martin Langer
Stefan Krakowka



Protokoll der Vollversammlung des Landesverbandes NRW

vom 15.01.2011

Studentenwohnheim "Die Brücke",  Uni Essen

Eingeladen: Satzungsgemäß vor dem 18.12.10 durch Rundbrief .

Anwesende:
Horst llmm, Harald Schwarz, Stefan Krakowka, Bernhard Kraft,
Martin Hershoff, Sergej Pauls, Erik Schweitzer, Lukas Krämer, Marcer
Seidler, Georg Kaczmarek, Kim Wiefelspütz, Andreas Völker, Peggy
Fischer, Dennis Fischer, Carina Tepper, Klaus Wacker, Jutta
Vagedes, Martin Langer, Andreas Ensch, Christian Gawron, Monika
Reimoell
Insgesamt waren 21 Mitglieder anwesend.

Leitung: Horst Timm / Marcel Seidler

Protokoll: Carina Tepper / Kim Wiefelspütz

Beginn: ca. 20 Uhr
Ende: ca. 22 Uhr

Top 1 Jahresbericht des Vorstands

Der Bericht des Vorstands bezieht sich auf den Zeitraum vom
6.11.2010, der letzten Landesversammlung, bis zum 15.11.2011.

Top 2 Rechenschaftsbericht und Vorschau des SchaEmeisters

Andreas Ensch stellt den Kassenbericht für das Jahr 20'10 vor. (siehe
Anhang) Alles in Allem gab es keine großen Anderungen zu den
Vorjahren.

Top 3 Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer, Andreas Völker und Thomas Knauf, haben die
Kasse geprüft und bestätigen eine tadellose Kassenführung.

Top 4 Bericht des Beirats

Es ist kein Beiratsmitglied anwesend, dementsprechend entfällt der
Bericht.



Top 5 Entlastung des Vorstands

Der Vorstand wird von der Versammlung mit 14 Ja-Stimmen, 0 Nein-
Stimmen und 7 Enthaltungen entlastet. Die Vollversammlung dankt
dem Vorstand applaudierend für die gut geleistete Arbeit.
Horst Timm, Harald Schwarz, Svante von Erichsen und Andreas
Fecke treten nicht wieder zur Wahl des Vorstandes an.

Top 6 Wahl des Vorstands

Zur Wahl des Vorstandes treten an:
Marcel Seidler als Präsident
Georg Kaczmarek als Schriftführer und Vizepräsident
Andreas Ensch als Schatzmeister

sowie
Stefan Krakowka, Martin Hershoff, Carina Tepper, Martin Langer,
Lukas Krämer und Kim Wiefelspütz.
Der neue Vorstand wird im Block mit 12 Ja-Stimmen.0 Nein-
Stimmen und 9 Enthaltungen gewählt.
Der Vorstand erklärt, die Arbeit wie folgt unter sich aufzuteilen: Martin
Hershoff kümmert sich um die Mitgliederverwaltung, Stefan
Krakowka ist zuständig für Messen und Werbeveranstaltungen,
Martin Langer verwaltet die BarZahler und Lukas Krämer ist
Ansprechpartner bezüglich der Jugendarbeit.
Andreas Völker (nicht Mitglied des Vorstandes) erklärt, dass er sich
weiterhin um das Spielmaterial des Vereins kümmern wird.
Peter Hagemann (nicht anwesend) hat im Vorfeld erklärt, dass er
sich weiterhin um die Homepage des Landesverbandes kümmern
wird.

Top 7 Wahldes Beirats

Zur Wahl stellen sich: Eric Schweitzer, Monika Reimpell, Dennis
Fischer und Jutta Vagedes.
Der Beirat wird mit 17 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 4
Enthaltungen gewählt.

Top 8 Wahl der Kassenprüfer durch den Beirat

Andreas Völker bietet sich an ein weiteres Jahr das Amt des
Kassenprüfers inne zu haben, als Neubesetzung meldet sich Peggy



Fischer. Andreas Völker und Peggy Fischer werden einstimmig durch
den Beirat gewählt.

Top 9 Antrag Bernhard Kraft zur Nutzung des Etat
Profibetreuung an die DV

Bernhard Kraft spricht an, dass den Etat zur Profibetreuung anders
genutä werden könnte und er dies auf der nächsten Delegierten-
versammlung vorschlagen möchte. Er schlägt vor, Profis gezielt für
junge, aufstrebende Go Spielerlnnen, in Form von Seminaren,
einzusetzen. Bisher wurde das Geld genutzt, damit Profis (im
Speziellen Young Sun Yoon) beiTurnieren anwesend sind um in den
Spielpausen Partien durch zu sprechen oder andere Fragen zu
beantworten.
Dies sei mittlerweile nichts Neues mehr, weswegen überlegt wird,
dies zu ändern und seltener stattfinden zu lassen.
Der LV merkt an, dass die Profispieler doch sehr hoch frequentiert
sind und, dass das Angebot stark in Anspruch genommen wird,
weswegen ein kompletter Wegfall vermutlich nicht wünschenswert
wäre. Prinzipiell findet die LV den Vorschlag, gezielt die Jugend zu
fördern, aber erstrebenswert.

Top 10 Verschiedenes

r Ab voraussichtlich März diesen Jahres wird es eine neue
Garage zur Lagerung des Materials geben. Grund: Die alte
Garage ist mit 90€ pro Monat relativ teuer und bei starkem
Regen besteht die Gefahr, dass Wasser eindringt. Marcel
Seidler kann privat eine halbe Garage zu keinen Kosten
stellen. Der Standort der neuen Garage wird Gelsenkirchen
sein. Marcel Seidler sichert zu, dass es mehrere Schlüssel
geben wird, damit sie im Notfall auch ohne ihn zugänglich ist.

I Der neue Vorstand wird befragt wie genau die Jugend-
förderung aussehen soll. Der Vorstand stellt grobe Konzepte
vor, die noch ausgearbeitet werden (2.8. regelmäßiger,
geförderter Unterricht ab einer noch festzulegenden Spiel-
stärke).

V.i.S.d.P.: Martin Langer, Dorstener Str. 15,45657 Recklinghausen


